
Pièces 3 Pièces

Superficie 87 m²

Référence LF-10823

Prix 849 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Nice promenade des anglais : en avant dernier étage d'une résidence de standing,

ce  3  pièces  de  87m²,  entièrement  rénové,  traversant  sud/nord  offre  depuis  sa

terrasse  une  vue  panoramique  sur  la  baie  des  anges.  L'entrée  dessert  une  belle

pièce à vivre de 41 m² sur terrasse exposée sud, une cuisine ouverte entièrement

équipée et une partie nuit avec deux chambres dont une spacieuse en suite, deux

salles d'eau, un toilette séparé et des rangements. Les prestations sont de qualité

et  raffinées.  Peut  être  vendu  meublé.  Possibilité  d'acquérir  en  plus  un  double

stationnement en sous-sol. L'entrée ...

Nice  promenade  des  anglais  :  on  an  upper  floor,  3  room  apartment  of  87sqm

entirely renovated, facing south and north and offering from its terrace a panoramic

view of the sea. It  comprises of an entrance, a large living-room of 41sqm onto a

south facing terrace, an open equipped kitchen, two bedrooms with one en suite, 2

shower-rooms, a guest toilets and closets. Could be sold furnished. Double parking

space in plus. At walking distance from the shops and the tramway station. Agency

fees included at the charge of the seller.

NICE PROPERTIES MASSENA

10 RUE MASSENA - 06000 NICE
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